

TÚ YO

Y

EL

ALZHEIMER

Pallitos agudos

Hola me llamo Pollo.

Mi abuelo tiene alzheimer es muy triste hace un año sabía quién era yo y mis manos, ya no vive en su casa con una tía mía que le hace de cuidadora.

Yo los visito todas las semanas por obligación, no me gusta verte así. De vez en cuando le preparamos algo de comer: sopa, pure... La última vez que leí vi llorar sabía donde vivía.

Le detectaron el alzheimer a los 73 años cuando iba tenia 80. Lo peor fue cuando nos lo contaron, iba al no saber que sucedía no le di mucha importancia, nos que era pequeño, mi madre se puso a

lloros y me mordió a mi cuarto.

Hoy dia siguiente fuimos a verle le yebamos  
un bichocho se encontraba como la otra  
domana.

Hace dos años que lla no sabe como nos  
llamamos el medico dice que se la o  
mosis pronto.

90 años muere por asfixia.

FIN